

# NordArt 2023

©www.nordart.de



## Samuel Salcedo

Spanien/Spain

Samuel Salcedo gelingt es, sich sowohl tiefgründig als auch sehr humorvoll mit der *Conditio Humana* auseinanderzusetzen. Ursprünglich als Maler ausgebildet, fand er als langjähriger Assistent von Jaume Plensa zur Skulptur. Die inneren Haltungen, die Befindlichkeiten, die Verletzlichkeiten – Salcedo arbeitet sie als Bildhauer in seinen großen Kopf-Skulpturen und Masken aus Eisen, Aluminium oder Polyurethan fast hyperrealistisch aus. Faszination und Irritation, Erstaunen und Befremden, aber auch ein Ausdruck spielerischer Leichtigkeit – die Arbeiten berühren uns nachdenklich, lassen uns innehalten und hinterlassen eine tief beeindruckende Wirkung. Es entstehen eigene Assoziationen, Imaginationen, die der "toten" Materie Leben einhauchen. . .

\*1975, lebt und arbeitet in Barcelona. Studium an der Fakultät der Schönen Künste, Universität Barcelona, und an der Manchester Metropolitan University. Department of Fine Arts. Seine Werke finden sich in großen Sammlungen in den USA und Europa.

Samuel Salcedo employs the human condition in a heartfelt and very humorous way. Originally trained as a painter, he found his way to sculpture as a long-time assistant to Jaume Plensa. The inner states, sensitivities and vulnerabilities are reflected almost hyper-realistically in his oversized portraits and masks, sculpted in iron, aluminium or polyurethane. Fascinating and irritating, astonishing and alienating, but also evoking playful lightness – Salcedo's works touch us meaningfully, make us pause and leave a deep impression. Individual associations and imaginations emerge, breathing life into the 'dead' matter.

\*1975, lives and works in Barcelona. Studied at the Faculty of Fine Arts, University of Barcelona and Manchester Metropolitan University. Department of Fine Arts. His works can be found in large collections in the USA and Europe.  
[www.galerie-drees.de](http://www.galerie-drees.de)



Aus der Serie PINBALL WIZARD, 2022, Aluminiumguss, je ø 95 cm  
From the series PINBALL WIZARD, 2022, aluminium cast, each ø 95 cm